

Ausflug zu den Körperwelten in München mit der Berufsvorbereitung Miesbach –

16.05.2025



Im Rahmen unseres Unterrichts unternahmen wir, die Schüler der Berufsvorbereitung in Miesbach, einen Ausflug zu den Körperwelten in München. Begleitet wurden wir von unseren Lehrerinnen Frau Müller und Frau Schmidt. Die Anreise erfolgte mit dem Zug nach München. Leider war der Zug ziemlich voll, sodass die Fahrt nicht ganz bequem war. Trotzdem haben wir die Reise gut gemeis-

tert. Nach der Ankunft in München fuhren wir mit der U-Bahn zum Olympiazentrum, wo die Ausstellung stattfand. Insgesamt waren etwa 25 Schüler dabei, die sich schon auf den Tag freuten. Der Besuch fand bis Mittag statt und war für uns alle sehr spannend. In der Ausstellung konnten wir sowohl Menschen- als auch Tierpräparate sehen, die uns die Anatomie und die Funktions-



weise des Körpers auf beeindruckende Weise zeigten. Besonders interessant war die Möglichkeit, die Exponate aus nächster Nähe zu betrachten und mehr über die inneren Strukturen zu erfahren. Ein besonderes Highlight war der Film, der die Herstellung der Exponate zeigte. Er gab uns einen Einblick in die Arbeit der Spezialisten und die aufwändige Technik, die hinter den Präparaten steckt. Das hat uns



sehr fasziniert und unser Verständnis für die komplexen Prozesse vertieft. Da die Lerninhalte vorher nicht im Unterricht besprochen wurden, war der Ausflug für uns eine tolle Gelegenheit, Neues zu entdecken und unser Wissen zu erweitern. Es war schön, gemeinsam Zeit zu verbringen und die faszinierende Welt des menschlichen Körpers zu erkunden.

Wir sind uns einig, dass der Tag eine bereichernde Erfahrung war, die uns noch lange in Erinnerung bleiben wird!